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ATA NRO. 15/2017  
 

Reunião Ordinária da Câmara Municipal 

 
 

 
Realizada no dia 02-08-2017 

 

 

 

 

PRESIDENTE     - António Miguel Cabedal Borges 

VEREADORES   - Jorge Manuel Gaspar 

                 - Fernando Cascalheira Vasco 

                            - Rui Miguel Vermelho Serras 

- Pedro Manuel dos Santos Rosa  
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Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezassete, no Salão Nobre do Edifício dos Paços 

do Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, António 

Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os Senhores Vereadores, Jorge Manuel 

Gaspar, Fernando Cascalheira Vasco, Rui Miguel Vermelho Serras, Pedro Manuel dos Santos Rosa. -- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze horas, com a 

seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores Vereadores, nos termos do 

Artigo 25º do Código do Procedimento Administrativo, tendo sido tomadas as deliberações que se 

seguem: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Fernando Vasco referindo que o Boletim Municipal é um 

autêntico apagão para a oposição, pois não se lê nada na imprensa, sobre o papel do PS na 

Autarquia. Houve propostas debatidas intensamente pelo partido Socialista, nomeadamente sobre a 

Casa dos Almeidas, mas nada consta nos Boletins, sobre as posições diferentes, tomadas e seria 

importante que a população tivesse conhecimento das mesmas. -------------------------------------------------- 

Pretende assim o Senhor Vereador Fernando Vasco manifestar o seu profundo protesto sobre o 

apagão das outras forças políticas, no Boletim Municipal. ------------------------------------------------------------ 

Disse ainda existirem muitas comunicações sobre este tipo de situações, as quais, na sua opinião, são 

violadoras da neutralidade e imparcialidade do poder político. ------------------------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Presidente sugerindo ao Senhor Vereador que faça o que tem feito, ou 

seja, pegar no Boletim e enviar-lo para a Comissão Nacional de Eleições com as suas queixas. 

Disse ainda estar satisfeito porque esta tem sido a linha editorial desde sempre e neste momento fica 

a saber que o Senhor Vereador tem lido o Boletim., sendo que a única novidade é que só agora o 
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Senhor Vereador tenha reparado. Referiu ainda que se tivesse aparecido mais vezes nas atividades 

promovidas pela Autarquia, com toda a certeza apareceria mais vezes no Boletim. -------------------------- 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Adesão à Central de Compras denominada Central Nacional de Compras Municipais 

(CNCM); 

4. Isenção de Taxas; 

5. Cedência de espaço. 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento do conteúdo da 

ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a leitura, nos termos do artigo 

quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de 

novembro de mil novecentos e sessenta e três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. -------- 

 

2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 27 de julho de 2017, cujos valores são os 

seguintes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Dotações Orçamentais ……………………….. 441 718,46€ 

b) Dotações não Orçamentais …………………..   64 685.51€ 

Total das Disponibilidades …………………… 506 403.97€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 
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3. ADESÃO À CENTRAL DE COMPRAS DENOMINADA CENTRAL NACIONAL DE COMPRAS 

MUNICIPAIS (CNCM); 

Foi presente a informação nro. 6190, cujo teor é o seguinte: -------------------------------------------------------- 

“Considerando que: 

- As aquisições de bens e serviços por parte dos Municípios e a formação dos respetivos contratos 

estão sujeitos ao regime da Contratação Pública nos termos previstos no n.º 2 do art. 1º e alínea c) do 

n.º 1 do art. 2º do Código dos Contratos Públicos. 

(…) 

Nestes termos propõe-se que o Município de Sardoal delibere sobre as seguintes matérias: 

1. Integrar, sem carater vinculativo de aquisição, sem qualquer custo de adesão ou manutenção, em 

conjunto com outros Municípios e com a empresa municipal Municípia – Empresa de Cartografia e 

Sistemas de Informação, E.M., S.A, a Central de Compras denominada Central Nacional de Compras 

Municipais, e habilitando a mesma a iniciar procedimentos concursais e celebrar acordos-quadro com 

vista a disciplinar relações contratuais futuras pelas entidades aderentes, bem como a fazer convites 

ao abrigo dos acordos-quadro por si assinados; 

2. Autorizar a Municípia a gerir, com carácter exclusivo, a Central de Compras CNCM, atento o estudo 

de viabilidade (anexo II); 

3. Aprovar o Contrato de Adesão à Central Nacional de Compras Municipais (anexo I); 

4. Aprovar o Portal informativo criado pela Municípia em www.centralconnect.pt” ----------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar de acordo com a informação prestada. --------- 

 

4. ISENÇÃO DE TAXAS; 

O SENHOR VICE PRESIDENTE AUSENTOU-SE DA SALA DE REUNIÕES 

Associação Recreativa da Presa – realização da 127ª Festa da Presa, de 1 a 3 de setembro do 

corrente ano.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

O SENHOR VICE-PRESIDENTE VOLTOU A ENTRAR NA SALA DE REUNIÕES 

O SENHOR VEREADOR RUI SERRAS AUSENTOU-SE DA SALA DE REUNIÕES 

Grupo Desportivo de Alcaravela – Realização dos tradicionais festejos anuais a ter lugar nos dias 19 

e 20 do corrente mês. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

http://www.centralconnect.pt/
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O RUI SERRAS VOLTOU A ENTRAR NA SALA DE REUNIÕES 

Comissão de Festas de Santigo de Montalegre – Realização dos festejos anuais em Honra de S. 

Tiago – 2017. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente deferiu o pedido, sendo o mesmo presente a reunião de Câmara para efeitos de 

ratificação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

5. CEDÊNCIA DE ESPAÇO. 

Foi presente uma comunicação emanada do Mediotejo.net, a solicitar a cedência do Auditório de 

Centro Cultural Gil Vicente, bem como a isenção das respetivas taxas, no dia 18 de setembro, no 

âmbito da realização de debates entre os candidatos às autarquias nos 13 concelhos do Médio Tejo. -- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

 

Encerramento 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião eram 

quinze horas e vinte minutos, do que para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente ata, que 

depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Anabela 

Graça, Técnica Superior de Secretariado, da Secção de Expediente, Arquivo Geral e Reprografia, que 

a redigi, subscrevi e assino. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

 

 

                            

___________________________________ 

 

___________________________________ 


